

あったか便り 150号

来年早々に来るかもしれない第6波の前に、「今がチャンス！！」とばかりに、お出かけや外に出る機会を積極的に作っています。ここ最近あたたかい日が続いているので、お出かけには最適。

久々の外出に、皆さんとても喜んでいらっしゃいました。

短時間でも外気に触れる機会は、リフレッシュになります。本格的に寒くなる前に、時間を作ってもっと外出の機会を増やしていきたいと思えます。



Happy Halloween



ここの森保育園児の訪問

【安全な介護】研修

下山名月講師をお招きして、生活リハビリ浴によるお風呂介助の手技を皆で勉強しました。あったかの家では、【自分の力を使って入るお風呂】をめざしています。



餃子、フレンチトースト、ラーメン、すいとん、まめが汁(岩手の郷土料理)など、ユニットごとに食レクを実施しました。

感染拡大防止ご協力をお願い

コロナ感染は小康状態となっておりますが、第6波と、コロナ以外の感染症拡大に備え、職員一同引き続き予防対策に取り組んでいるところです。

ご家族の皆様方におかれましては、直接面会時、風邪症状が見られる、体調がすぐれない等の際はご面会をお控えいただくよう、お願いいたします。

